
CONSELHO ESTADUAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL – CEAS/PR
COMISSÃO TEMPORÁRIA: Acompanhamento Conselhos Municipais 

DATA: 02/12/2021
LOCAL: Sala 5° B – Fundos e Virtual (Híbrido)

Composição da Comissão: Zeila Cônsul (SESA), Rafael/ Lucimeri (COHAPAR), Porcina Elizabeth
de Oliveira Souto e Márcia Valim Lemes Mattjie (SEJUF/ER), USUÁRIOS: Cleny Maciel e Daniel
de  Mato  (Cascavel);  ENTIDADES:  Jocelia  Pires  Lopes  (Socorro  aos Necessitados) e  José
Araújo  da  Silva  (Ação  Social  do  Paraná –  Curitiba);  TRABALHADORES:  Caroline  Marçal  /
Rachel Fonseca Iagnecz (OAB Subseção Pato Branco)

CONSELHEIROS PRESENTES:

NOME REPRESENTAÇÃO
Lucimeri COHAPAR
Porcina SEJUF/ER
José Araujo Ação Social do PR
Cleny Usuários
Rachel Iagnecz OAB – Pato Branco

Apoio técnico: Flávia Portela (DGS/SEJUF)

Relator:

Coordenador: 

CONSELHEIROS AUSENTES

NOME REPRESENTAÇÃO
Zeila SESA
Maria Luiza DGS/SEJUF
Jocélia Socorro aos Necessitados
Caroline OAB – Pato Branco

Convidados Presesentes: Thamíris Guerra (SEC/CEAS).

Obs. Para esta reunião o conselheiro José Araújo, foi indicado a coordenação.

5. PAUTA

5.1 apresentação de acompanhamento e panorama dos ARCPFs 2021 e documentos que
são solicitados.
Retirado de pauta, pois foi apresentado no relato de novembro.

Parecer da Comissão: Aprovado

Parecer do CEAS: Aprovado

5.2. Atualização da Cartilha de apoio aos CMAS.
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A  comissão  ficou  de  avaliar  o  material  e  sugerir  alterações.  Até  o  momento  não  houveram
contribuições do material
Parecer da comissão: A comissão concordou com as alterações feitas pela assessoria técnica e
aprovou o conteúdo da cartilha. Após a aprovação da plenária, encaminhar aos CMAS.
Parecer do CEAS: Aprova o encaminhamento da cartilha para os demais conselheiros do CEAS,
para encaminhamento de contribuições à comissão e alteração de layout, com prazo de até uma
semana antes da próxima reunião.  A comissão irá discutir  novamente o encaminhamento aos
CMASs. 

5.3  Denúncia  sobre  irregularidades  quanto  ao  processo  eleitoral  da  sociedade  civil  na
composição do conselho de Piraí do Sul e solicitação de informações sobre a conferência
Municipal de Assistência Social.
O conselheiro Adrianis encaminhou e-mail informando que há informações quanto à dúvidas no
processo  eleitoral  da  sociedade  civil  do  CMAS  de  Piraí  do  Sul.  É  sugerido  que  o  conselho
apresente documentação que trate do processo eleitoral e também sobre a conferência municipal.

Parecer da Comissão: Solicitar ao CMAS toda a documentação referente à eleição da sociedade
civil e sobre a Conferência Municipal, incluindo o regimento interno, a Lei de criação do conselho e
Decreto de nomeação dos conselheiros. 

Parecer do CEAS: Aprovado.

5.4 Informação sobre Conferência Municipal de Piraí do Sul.

Removido da pauta, pois, esse ponto foi anexado ao ponto de Pauta 5.3. desta pauta.

Parecer da Comissão: Aprovado

Parecer do CEAS: Aprovado.

5.5. Encaminhamento de solicitação de informação quanto a programas de humanização de
estrutura física, voltados para crianças e adolescentes

A conselheira  Cristiane,  do seguimento  dos usuários da macro de Londrina,  sugere que seja
previsto  recurso  para  que  todo  hospital  tenha  uma  ala  especial  para  crianças  com  leitos  e
decoração diferenciada.

Parecer da Comissão: A comissão entende que o assunto do email não é pertinente à política de
Assistência  Social.  O  e-mail  da  conselheira  suplente  Cristiane,  foi  encaminhado  à  todos  os
conselheiros do CEAS e houve uma resposta do conselheiro Araújo, contudo, a comissão entende
que é necessário encaminhar à Plenária, solicitando uma orientação da conselheira Zeila (SESA),
sobre o assunto, pois, existem programas voltados para a humanização de hospitais para crianças
e adolescentes na política de Saúde. Encaminhando por escrito, caso não estejam presentes os
conselheiros da SESA, estipulando um prazo de até 15 dias, após a plenária. 

Parecer do CEAS: Aprova o encaminhamento da comissão e sugere a ampliação da discussão
ao CEDCA, como pauta, indagando sobre o direito ao brincar nos ambientes hospitalares e uma
possível linha de financiamento no ano de 2022.
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5.6 (INCLUSÃO DE PAUTA) Documentação desta comissão

Foi  solicitado pelo Conselheiro Araújo o reenvio e republicização do relatório  da comissão de
novembro,  onde consta o resultado da pesquisa e análise da documentação desta comissão,
compreendida no período do ano de 2018 até agosto de 2021. 

Parecer da comissão: Ciente

Parecer do conselho: Ciente.
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